

Témoignages de consommateurs

Dure

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/09/2017 à 23:33

Je suis accro a la cocaïne depuis plus d'un an et ma compagne a fait tout pour que j'arrête sans résultat.

Je pense que notre consommation résulte d'un mal être donc moi qui avais refusé tout médicaments pouvant crée une addiction (la belle excuse), j'attends avec impatience mon rendez vous chez un psy qui me prescrira je pense des antidépresseurs ce qui me permettra je l'espère de stopper avec la cocaïne. Bon courage a vous.